

6231 Schlierbach, 04. August 2025

Medienmitteilung

Bundesfeiertag

Schlierbach feiert Zusammenhalt



Eingeladen zum Bundesfeiertag am 31. Juli hat die IG Schlierbach. Bevor der Präsident der IG Schlierbach, Omit Ghosh, die Gäste in der Mehrzweckhalle begrüßte, eröffnete die Musikgesellschaft die Feier. Es folgte die Rede der Gemeindepräsidentin, Marina Graber. In ihrer Rede sprach sie über den Zusammenhalt als Grundlage jeder Gesellschaft im Allgemeinen und im Besonderen über den Zusammenhalt im eigenen Dorf. Dieser sei nicht selbstverständlich und Sorge für ein funktionierendes Dorfleben. Dazu müsse Sorge getragen werden, damit auch künftige Generationen von dem Erreichten profitieren könnten und sagen: «Wir hier in Schlierbach können die Sonnenseite erLeben».

Zwei, welche besonders viel zum Zusammenhalt und funktionierenden Dorfleben beigetragen haben, wurden von der Gemeindepräsidentin namentlich genannt. Philipp Arnold und Josef Büeler, welche den Dorfladen in den letzten gut 20 Jahren betrieben haben und diesen per Mitte August an Volg übergeben werden, wurden für ihren Beitrag an der Dorfgemeinschaft mit anerkennenden und wertschätzenden Worten geehrt. Die Schlierbacher und Schlierbacherinnen haben diese Worte mit stürmischem Applaus unterstützt und die beiden verabschiedet. Mit einem gemeinsamen Geschenk von den Schlierbacher Vereinen haben diese ihren Dank für die Unterstützung in den letzten Jahren ausgedrückt.

Nach der Ansprache spielte die Musikgesellschaft die Nationalhymne und sorgte mit weiteren Stücken für einen würdevollen und feierlichen Rahmen der Feier. Mit einem Fackelzug der Kinder begab sich die Gesellschaft zum Feuerplatz. Unter Aufsicht und Begleitung durften diese das Feuer anzünden. Bei interessanten Gesprächen wurde der Zusammenhalt im Dorf bis in die späten Abendstunden gelebt und gepflegt.

Gemeinderat Schlierbach